

NOUVELLES DU SIEGE DE L'AIEA

Deux nouveaux Etats viennent d'adhérer à l'Agence: le Panama et la Jordanie, ce qui porte à 96 le nombre des Etats Membres de l'AIEA.

M. Ginige Richard Walter de Silva (Ceylan) a été nommé Directeur de la Division des conférences et des services généraux.

Né en 1911 à Nugegeda (Ceylan), M. de Silva a obtenu le diplôme de bachelier ès sciences (physique) à l'Université de Londres et le diplôme de licencié en physique et en mathématiques à l'Université de Cambridge. Il a fait une longue carrière dans la fonction publique nationale, principalement dans les services administratifs, commerciaux et financiers.

M. de Silva succède à M. Arthur E. Barrett, qui était Directeur par intérim de la Division depuis très longtemps et qui quittera l'Agence dans le courant de l'année.

Lors de la création de l'AIEA, en 1957, M. Barrett a été étroitement associé à l'installation du Siège temporaire de l'Agence à Vienne. Il était chargé d'établir les plans des installations techniques des diverses salles de conférence; il était responsable des services techniques pour toutes les sessions de la Conférence générale depuis 1958. En fait, M. Barrett a joué un rôle essentiel dans l'aménagement du Centre des congrès, dans l'ancienne Hofburg, à Vienne.

Ancien élève des Universités de Cambridge et de Londres, M. Barrett a 35 ans de carrière à la BBC (Londres), à l'Organisation des Nations Unies (New York) et à l'Agence.

L'AIEA EXPEDIE DES ECHANTILLONS DE MINERAIS D'URANIUM

Les gouvernements et organisations qui s'intéressent à la mise en valeur des ressources en uranium bénéficieront d'un nouveau service du Laboratoire de l'Agence: la distribution d'échantillons de minerais d'uranium. C'est là une extension du service que le Laboratoire de Seibersdorf a commencé à assurer en janvier 1962, en distribuant des échantillons étalonnés de radionucléides, qui ont fait l'objet d'une demande toujours croissante*.

* Voir le Bulletin d'avril 1964.